



元気いっぱい月輪っ子



あなたのよいところは



上の写真は保健室前の掲示板に掲示してある資料の一部です。よく見ると、一人一人への励ましのメッセージとなっていました。「すぐに調子にのるって いわれる・・・」のカードをめくると「雰囲気明るくする人だね」、「あわてんぼうなんだよ」のカードをめくると「すぐに行動できるってすごいね」と書いてあります。私自身に良くあてはまることで、恥ずかしながらも励まされました。

これは、「リフレーミング」といって、「よくないなあ」と思うことばや行動を「いいなあ」と思えることばや行動におきかえること。考えや見方を変えることなのだそうです。なんでもかんでも自分の都合のよいように置きかえてしまうのは、少々問題があると思います。しかし、子ども達の行動をよく見て、否定的な見方ばかりをせず、見方を変えるとその子の良さだといえることは、その良さを伝え、自信とやる気を引き出すのも大切だと改めて考えさせられました。ぜひ、ご家庭でも実践し、子ども達の自己肯定感を高めてあげてください。

カラー舗装



通学路の安全確保のための要望の一つが実現し、1月の末、福島保冷さん近くのT字路と荒小屋の十字路の2か所がカラー舗装されました。この2か所は朝の交通量が多いものの、遠くからは交差点と気づきにくい箇所でした。今回のカラー舗装化で遠くからもドライバーの注意を促し、子ども達の登下校の安全につながると大いに期待しています。

全校朝の会（オンライン開催）



2月4日（金）に全校朝の会を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため校長室から各学級へオンラインで配信する形で行いました。先生方、子ども達ともにオンラインでの学習や各種配信、会議の参加等にずいぶん慣れてきたと感じています。この日は、耳や口の不自由な人とのコミュニケーションの手段の一つとして手話があることを例にあげ、なかなか自分の気持ちが伝わらないからと最初からあきらめないで、自分なりの方法で相手に伝えようとする気持ちが一番大切だということをお話しました。また、「十七文字のふれあい」「福島県音楽祭第3部（創作）」で入賞した子ども達の紹介と代表児童への賞状伝達を行いました。入賞した皆さんおめでとうございます。

お知らせ：学校だよりNo.36でお知らせした2月22日実施予定の「復興祭りinふくしま」は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となったことをお知らせいたします。

お知らせ：学校だよりNo.36でお知らせした2月22日実施予定の「復興祭りinふくしま」は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となったことをお知らせいたします。